

☆学級目標&学年目標が決まりました！☆

2年1組 世界一思いやりがあって楽しい2-1をつくろう ~この出会いは奇跡~

2年2組 「絆」 ~みんなが笑顔と深い優しさで信頼できるクラス~

2年3組 愛 am 2-3 ~尊重心と積極性を持つ~

2年4組 一所懸命 ~団結し努力する~

2年5組 Try for all!! ~3年生へのとびらに向けて~

学年目標 切磋琢磨 ~何事にも向上心を持ってTry~

各クラスの学級委員の紹介

1組 島田さん 福西さん 2組 桐原さん 中道さん 3組 藤本さん 森川さん
4組 野瀬さん 森さん 5組 木下さん 松田さん

学年代表 2組 中道さん 4組 森さん

先日の臨時学級委員会で、上記のことを確認しました。どのクラスもこだわりを持って学級目標を決めていますね。学級目標はこの1年間、みなさんのクラスが進むべき方向を示しているベクトルです。大海原で迷った船が北極星を探すように、クラスで何かしらのトラブルが起こった場合は、この学級目標を思い出して、1年間頑張りましょう。

また学年目標は昨年と同様に、四字熟語で「切磋琢磨」に決まりました。サブタイトルにあるように、間違いを恐れず、何事にも向上心を持って取り組みましょう。それぞれが互いを高めあう存在でいられるように、がんばってください。

☆新しい班が始まっています☆

先週から新しい班・座席が始まっています。どのクラスの班長も自分のエゴは捨て、どのようにすれば、クラスの和が深まるのかを考えて話し合っていました。さあ、この新しい班が、学級目標を達成するための第一歩です。しっかり学びあい、支えあい、充実した班活動ができるように頑張りましょう。

保護者のみなさまへ

平素より学校教育活動にご協力いただき、ありがとうございます。例年であれば家庭訪問を実施する時期でございますが、本年度はコロナ禍のため、学年教員が各家庭を訪問し、アンケート用紙をお配りします。お忙しいかとは思いますが、アンケートにご協力ください。

☆5月 予定表☆

日	曜	日 課	給食	A/B	行 事	1	2	3	4	5	6
1	土										
2	日										
3	月	憲法記念日									
4	火	みどりの日									
5	水	こどもの日									
6	木	裁 = 金 5	○		支援学級開き	木 1	木 2	木 3	木 4	木 5	金 5
7	金		○		生活アンケート 生徒会議案書 6限	金 1	金 2	金 3	金 4	金 5	金 6
8	土										
9	日										
10	月		○			月 1	月 2	月 3	月 4	月 5	月 6
11	火		○	A	水着販売	火 1	火 2	火 3	火 4	火 5	火 6
12	水		○		水着販売	水 1	水 2	水 3	水 4	水 5	水 6
13	木	裁 = 月 4	○			木 1	木 2	木 3	木 4	木 5	月 4
14	金		○		尿検査 2 回目	金 1	金 2	金 3	金 4	金 5	
15	土										
16	日										
17	月		○		教育相談 (~31日)	月 1	月 2	月 3	月 4	月 5	月 6
18	火		○	B		火 1	火 2	火 3	火 4	火 5	火 6
19	水		○			水 1	水 2	水 3	水 4	水 5	水 6
20	木	裁 = 月 5	○		1 2 誘導心電図	木 1	木 2	木 3	木 4	木 5	月 5
21	金		○		生徒総会 (6限)	金 1	金 2	金 3	金 4	金 5	金 6
22	土										
23	日										
24	月		○			月 1	月 2	月 3	月 4	月 5	月 6
25	火		○	A		火 1	火 2	火 3	火 4	火 5	火 6
26	水		○		尿検査 3 回目	水 1	水 2	水 3	水 4	水 5	水 6
27	木	木 3 4 1 2 5 金 6	○		全国学力・学習状況調査	木 3	木 4	木 1	木 2	木 5	金 6
28	金	金 1 2 3 4 5 木 4	○		支援教育委員会 6限2-5技→社	金 1	金 2	金 3	金 4	金 5	木 4
29	土										
30	日										
31	月		○		専門委員会 (6月分)	月 1	月 2	月 3	月 4	月 5	月 6

☆手洗いはしっかりできていますか☆



大阪府ではコロナ感染者が急増し、たいへんなことになっています。みなさんは、手洗い・うがいなどの感染予防に取り組んでいますか。マスクの着用は当然です。一人一人が意識して感染予防に努めましょう。

*残念な報告ですが、この状況では校外学習を実施することは不可能です。今回は延期とします。2学期のどこかで感染状況を踏まえながら、実施できればと考えています。